

🔊 FAIS-TU PARTIE DE LA VÉRITABLE ÉGLISE ?

"... comme le Mashiah a aimé l'Assemblée, et s'est livré lui-même en faveur d'elle, afin de la sanctifier en la purifiant et en la lavant par le bain d'eau de la parole, afin qu'il se présente l'Assemblée à lui-même, glorieuse, n'ayant ni tache, ni ride, ni rien de semblable, mais sainte et sans défaut." Éphésiens 5:25-27

La véritable Église se prépare pour l'enlèvement.

Elle a reçu un appel divin : chercher d'abord le Royaume d'Elohim (Dieu) et sa justice. Tu peux, toi aussi, faire partie de cette Église. La véritable Église, c'est lorsque Yéhoshoua (Jésus) vient habiter dans ton cœur par son Saint-Esprit.

Il est donc temps de choisir : Feras-tu partie de l'Église de Yéhoshoua (Jésus), ou de l'église de ce monde ?

Voici, je me tiens à la porte et je frappe. Si quelqu'un entend ma voix et ouvre la porte, j'entrerai chez lui, et je souperai avec lui et lui avec moi. À celui qui remporte la victoire, je donnerai de s'asseoir avec moi sur mon trône, comme j'ai moi-même remporté la victoire et me suis assis avec mon Père sur son trône.

Apokalupsis (Apocalypse) 3: 20-21

L'ÉGLISE EST-ELLE MALADE



C'EST QUOI L'ÉGLISE ?

Commençons par définir ce qu'est l'Église.
Yéhoshoua (Jésus) dit à Pierre :

"Et moi, je te dis que tu es Petros, et que sur ce Rocher, je bâtirai mon Assemblée, et les portes de l'Hadès ne prévaudront pas contre elle." Mattithyah (Matthieu) 16:18

L'Église biblique n'est donc pas un bâtiment construit par un homme ou dirigé par un pasteur. L'Église selon la Bible est un édifice spirituel que Yéhoshoua (Jésus) bâtit lui-même.

Le mot grec "Ekklesia" signifie : une assemblée appelée hors du système du monde pour être mise à part.

Ainsi, l'Église de Yéhoshoua est composée d'hommes et de femmes qui ont abandonné le péché pour suivre le Seigneur.

Il ne dit pas : "Je bâtirai mes églises", comme s'il devait en construire plusieurs. Il dit bien : "mon Église", parce qu'il n'y a qu'une seule Église véritable, celle qui lui appartient, composée de croyants sanctifiés, purifiés, et soumis au Maître.

Cette Église n'est pas toujours visible aux yeux des hommes, car seul le Seigneur connaît ceux qui lui appartiennent vraiment.

"Ne savez-vous pas que vous êtes le temple d'Elohîm et que l'Esprit d'Elohîm habite en vous ?" 1 Corinthiens 3:16

Le temple, l'église, c'est donc les hommes et non les bâtiments. bien évidemment les hommes peuvent se réunir dans un bâtiment, mais le bâtiment c'est pas ce qui fait l'Eglise.

L'ÉGLISE EST-ELLE MALADE ?

L'Église de Yéhoshoua (Jésus) ne peut pas être malade, car c'est le Seigneur lui-même qui lui communique sa vie. Mais les églises visibles, bâties par les hommes, sont malades.

"Ce peuple s'approche de moi de sa bouche et m'honore des lèvres, mais son cœur est très éloigné de moi. Mais ils m'adorent en vain, en enseignant des doctrines qui ne sont que des commandements d'humains." Mattithyah (Matthieu) 15:8-9

Quand on observe ce qui se passe dans beaucoup d'églises aujourd'hui, on se demande comment on peut se réclamer de la Bible tout en s'en éloignant autant dans la pratique.

L'église visible ressemble souvent à une entreprise : le projet d'un homme avec son équipe, dont la mission semble être d'exploiter les plus faibles.

Dans un monde en souffrance, les hommes cherchent des réponses. Mais ce que beaucoup d'églises proposent n'est pas la thérapie du Seigneur : ce sont des stratégies humaines, du marketing religieux, des spectacles qui attirent les gens non pas au Seigneur, mais à des ministères centrés sur l'homme.

Au lieu de faire des nations des disciples, l'église visible est devenue disciple du monde. Elle imite le monde, au lieu de vivre la parole : boîtes de nuit, musiques profanes, compétitions, gloire personnelle... tout est accepté.

Le lieu où les chrétiens devraient se rassembler est censé être un refuge, un lieu de prière, de vérité, de guérison. Mais hélas, il est devenu pour beaucoup une caverne de voleurs, un lieu de spectacle.

Aujourd'hui, deux réalités coexistent :

- Une "église" copie conforme du monde, qui recherche la popularité, l'argent et l'apparence ;
- Et l'Église du Seigneur, pure et mise à part.

OÙ EST LA VÉRITABLE ÉGLISE ?

La question que beaucoup se posent est la suivante : "Où est la véritable Église ?"

À cette question, nombreux sont ceux qui cherchent un lieu, ou un bâtiment. Mais le Seigneur n'est pas venu bâtir des murs, il est venu bâtir des vies.

Ce n'est donc pas un lieu qui définit la véritable Église, mais la qualité de vie de ceux qui la composent.

"Néanmoins, le solide fondement d'Elohîm tient debout, ayant ce sceau : Le Seigneur connaît ceux qui sont à lui et : Quiconque invoque le Nom du Seigneur, qu'il s'éloigne de l'injustice." 2 Timotheos (Timothee) 2:19

Beaucoup ont été découragés par les abus de la fausse église, mais celle-ci n'est pas l'Église du Seigneur.

La véritable Église, ce sont ces chrétiens qui ne courent pas après la gloire du monde, mais qui cherchent seulement à plaire au Maître. Ils se tiennent à la brèche et intercèdent pour les âmes.